

Une maladie incurable peut transformer une vie en un véritable cauchemar

Ce texte est un témoignage d'une maladie dont je souffre, une maladie que j'ai toujours caché à mon entourage tant bien que mal... J'ai écrit ce texte pour en quelque sorte m'exorciser de ce mal qui m'obsède...

Voilà plus de 17 ans que je souffre d'une maladie trop méconnue qui au jour le jour se traduit par une discrimination pesante venant des autres personnes. J'ai longtemps gardé le silence mais je sais qu'aujourd'hui le temps est venu de tout dire, et d'apprendre aux gens le mal qui m'étreint et me contraint à une vie difficile pavée de calvaire et de problèmes en tous genres.

Vous êtes nombreux à côtoyer tous les jours des personnes jeunes ou âgées, femme ou hommes qui souffrent de cette impitoyable maladie incurable. Incurable car la science reste encore impuissante face à ce mal qui touche de plus en plus de gens. Et cela malgré les M. E. N. T. E. U. R (Mouvements d'Engagés National Trouvant aux Epidémies des Remèdes !) à qui ont versé pourtant chaque année d'énormes sommes d'argent pour la recherche ! Recherche qui bien qu'aide par des instruments de pointe : 3 villa sur la côte d'azur avec sauna, piscine, jacuzzi terrain de tennis intérieur et patinoire ; 2 chalet à la montagne avec piscine chauffés ; un jet privé, deux yacht, quatre limousines, une Ferrari, quatre coupés sport, et dix motos Suzuki sp. sport ! ; N'as pas encore réussi à aboutir à un remède concret contre cette maladie qui me pourrit la vie.

En effet cette maladie est quasiment insupportable ! Chaque matin par exemple en allant chercher du pain à la boulangerie, ma tête me picote, et cela de plus en plus, cette douleur lancinante grandit avec la foule. Douleur allant jusqu'à me faire saigner, provoquant de micro plaies un peu partout sur mon visage. Autre phénomène, l'étrange humidification que me provoque la vue des autres personnes. Quelques soient les personnes que je rencontre je ne puis m'empêcher de me couvrir d'une fine pellicule de bave qui arrive là pour je ne sais quelle raison et tout comme les picotements cette humidification corporelle s'amplifie avec le nombre de personnes qui compose mon entourage direct. Par exemple il me serait impossible d'aller dans le métro à une heure de pointe, à Walt Disney un samedi ou dans tout autre endroit surpeuplé. Car j'en ai déjà fait l'expérience, et l'expérience fut plutôt traumatisante, car c'est sur une civière que j'en suis ressorti. J'ai eu beaucoup de chance de ne pas mourir : double commotion cérébrale, triple fracture du péroné et multiple contusion corporelle ne sont qu'un échantillon de ce qui me fut offert après une telle sortie au "contact" de la foule (ou foule contact !).

Autre phénomène, directement lié à ma maladie, le regard des gens, ils est pesant chargé de haines et de mépris. Ma maladie a pour effet de me marginaliser par rapport aux autres gens, certains rient et se moquent de moi d'autres m'insultent dans mon dos, et quelques uns sont choqués et ont peur de moi. Je pense que ces réactions sont liées à l'incompréhension de la population vis à vis du mal qui nous touche moi et les autres personnes honteusement affligés de cette terrifiante maladie !

Toutes les personnes ne sont heureusement pas aussi incompréhensives que cela. Certaines personnes sachant l'origine du mal qui nous touche, ont en quelque sorte pitié de nous, ils nous donnent des petites piécettes nous encouragent à persévérer, et nous font relativiser sur la superficialité d'un tel mal. En bref il nous donne l'espoir de nous en sortir ou d'en faire abstraction !

Je voudrais donc finir en faisant passer un message d'espoir à tous les gens qui sont dans la même situation que moi, car j'aimerais leur faire savoir qu'il n'y a pas de raison que l'on ne puisse pas vivre comme les autres. Oui nous sommes des hommes comme les autres oui nous méritons notre place dans la société non il ne faut plus se laisser martyriser ! Et j'aimerais aussi ajouter à l'attention des "autres", ceux qui n'ont pas notre problème, et bien j'aimerais leur dire que ce n'est pas très sympa de nous traiter comme si on était des bêtes curieuses échappés d'un cirque car comme tout le monde ont un cœur et ce n'est pas facile tous les jours de porter ce lourd fardeau qui est le notre !

Une maladie incurable peut transformer une vie en un véritable cauchemar

Voilà j'espère vous avoir fait réfléchir sur ce mal qui touche de plus en plus de gens ce mal que l'on appelle...
la mocheté !